
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 11. März 2021, 19:38

Zitat von Altmeister 

Zitat von FCN Fan Klaus 

Die Frage ist doch, ob wir wirklich eine so große Scouting- Abteilung brauchen?

Nach Hamburg haben wir die größte Scouting - Abteilung! In Liga 2 .

Woher stammt denn diese Info? Was ist außerdem damit gemeint, Profis plus NLZ,
Angestellte und Honorarkräfte?

Mitarbeiterübersicht Transfermarkt . NLZ wäre nur Nüssing. Wie die Verträge gestaltet sind
kann ich nicht sagen. Aber umsonst wird keiner arbeiten.
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